

Setenta sabuesos de la Prensa, en su mayoría fotógrafos, se ocupan de pisarle los talones al

ce 120 o 130 millones de años, según la revista científica *Nature*. Este descubrimiento «lleva

nozca la existencia de un profundo y mayoritario sentimiento pacifista en el País Vasco».



□ El mayor salmón en 15 años

13 - 6 - 96

Juan Miguel Errandonea, vecino de Bera de Bidasoa, ha capturado el mayor salmón pescado desde hace quince años en el Bidasoa, que dio en la báscula un peso de 7 kilos y 650 gramos. La pieza mide 90 centímetros de largo, tiene un diámetro de 48 y es el salmón número 27 de los capturados esta temporada en dicho río. Hay buenas perspectivas para nuevas capturas ya que los recientes chubascos mejorarán el nivel del agua del cauce. En la imagen, Errandonea con la pieza del récord./EFE